



Après avoir finalisé son plan de cession, Clariane fait évoluer ses instances de direction

Ayant mené à bien le plan de cession annoncé le 14 novembre 2023, qui porte au total sur 51 établissements de santé et médico-sociaux en France, en Italie, en Allemagne et au Royaume-Uni ainsi que, en France, sur la totalité de ses activités d'hospitalisation à domicile et sur le réseau de services à domicile Petits-Fils, **Clariane revoit son organisation pour l'ajuster au nouveau périmètre d'activité du Groupe.**

Rémi Boyer, directeur général adjoint du Groupe, qui exerçait également depuis octobre 2023 les fonctions de directeur général de Korian Allemagne passe le témoin sur ce périmètre en Allemagne à **Christian Gharieb**, directeur général adjoint de Korian Allemagne depuis janvier 2025, et précédemment directeur des opérations depuis novembre 2019.

En tant que directeur général adjoint du Groupe, Rémi Boyer assurera désormais la supervision de l'Allemagne, de la Belgique et des Pays-Bas ; à ce titre, il devient Président des Conseils d'administration de Korian Allemagne et de Korian Belgique. Il continue par ailleurs d'assurer le pilotage du programme d'excellence opérationnelle et de performance du Groupe.

Après avoir finalisé la cession des différentes activités françaises incluses dans le plan, **Nicolas Mérigot**, Président de Clariane France depuis 2020, passe le témoin à **Aymeric Mathias**, directeur général adjoint de Clariane France depuis janvier 2025, et précédemment dirigeant des activités de Korian France depuis 2019.

Nicolas Mérigot devient conseiller de la directrice générale du Groupe. Il continuera d'assurer à ce titre, et jusqu'à la fin de l'année, la représentation du Groupe au sein des différentes organisations et instances professionnelles.

Christian Gharieb, Aymeric Mathias et Pierre Maitrot, directeur des activités Inicea en France, rejoignent à compter du 1er septembre 2025 le comité de direction générale du Groupe.

Le **comité de direction générale du groupe Clariane** sera désormais composé de Sophie Boissard, directrice générale, Rémi Boyer, directeur général adjoint, Dominiek Beelen, Marion Cardon, Frederic Durousseau, Anne-Charlotte Dymny, Christian Gharieb, Federico Guidoni, Gregory Lovichi, Pierre Maitrot, Aymeric Mathias, Nicolas Pécourt, Antoine Piau, Charles-Antoine Pinel, Nadège Plou et Frédéric Vern.

À propos de Clariane

Clariane est la première communauté européenne de soin dans les moments de fragilité. Elle est présente dans six pays : Allemagne, Belgique, Espagne, France, Italie et Pays-Bas.

Avec leurs différentes expertises, les 63 000 collaborateurs du Groupe travaillent chaque année au service de près de 900 000 personnes accompagnées et soignées dans trois grands domaines d'activités : les maisons de retraite médicalisées (Korian, Seniors Residencias...), les établissements et services de santé spécialisés (Inicea, Ita, Grupo 5...) ainsi que les domiciles et habitats partagés (Ages & Vie...).

Clariane est devenue en juin 2023 société à mission et a inscrit dans ses statuts une nouvelle raison d'être, commune à toutes ses activités : « Prendre soin de l'humanité de chacun dans les moments de fragilité ».

Julie Mary

Responsable des relations presse
06 59 72 50 69
julie.mary@clariane.com

Florian Bachelet

Responsable des relations presse
06 79 86 78 23
florian.bachelet@clariane.com

Mélie Boissonnet

Chargée des relations presse
07 63 34 61 60
melie.boissonnet@clariane.com

Biographies



Christian Gharieb

Directeur général de Korian Allemagne

Christian Gharieb travaille au sein de Korian Allemagne depuis plus de 20 ans. Il a débuté sa carrière comme infirmier, avant de prendre la direction d'un établissement puis d'une région. Il a été promu comme directeur des opérations pour l'Allemagne en 2019.

En janvier 2025, il a été nommé directeur général adjoint de Korian Allemagne. Outre ses fonctions chez Korian Allemagne, Christian Gharieb est membre du comité exécutif de l'Association allemande des employeurs pour les soins infirmiers (AGVP), dont il est vice-président.



Aymeric Mathias

Président de Clariane France

Aymeric Mathias débute sa carrière au sein du groupe Ikea où il exerce successivement les fonctions de directeur de magasin, responsable de l'audit commercial puis directeur commercial. En 2014, il rejoint le groupe Ramsay Générale de Santé comme directeur général de l'Hôpital Privé

Sévigné à Rennes, puis de l'Hôpital Privé de l'Estuaire au Havre. Aymeric rejoint Korian en 2018 en tant que directeur commercial et marketing, avant d'être promu à la direction de Korian France en 2019. Il est nommé directeur général adjoint de Clariane France en janvier 2025.

Aymeric Mathias est diplômé de l'ESSEC.